

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Harapan kepada ilmu pengetahuan untuk dapat membawa manusia kepada tingkat kehidupan yang lebih tinggi adalah dikarenakan dinamika internal ilmu pengetahuan itu sendiri yang sesungguhnya tetap terbuka dan terus berkembang. Pada abad ini, telah ditemukan teknologi yang dapat membuat hidup manusia lebih dinamis. Penemuan tersebut antara lain adalah telepostasi. Dari kajian ini dapat disimpulkan,

1. Teleportasi adalah perpindahan dengan waktu cepat dan hampir menyamai kecepatan cahaya. Teleportasi merupakan penemuan modern yang sedang ramai diperbincangkan, baik dari kalangan biasa maupun para ilmuwan. Terdapat tiga peristiwa dalam al-Qur'an, yang menggunakan teori teleportasi, diantaranya peristiwa *Isrā' Mi'rāj*, perpindahan singgasan Ratu Balqis dan perjalanan nabi Sulaiman as menggunakan angin. Tiga peristiwa tersebut merupakan peristiwa luar biasa di luar akal manusia biasa, merupakan sebuah keajaiban yang Allah swt berikan pada hamba yang telah dipilihNya. Berbagai kontroversi perbedaan pendapat menyikapi kejadian luar biasa ini. Kejadian luar biasa di luar akal manusia, kejadian ini dibuat sedemikian rupa, hanya untuk menunjukkan kekuasaan Allah swt.
2. Ayat-ayat teleportasi ini kemudian dikaji menggunakan penafsiran Ṭanṭawi Jauhari, karena tafsir ini bercorak 'Ilmi. Pembahasan tentang teleportasi memang relevan dengan penafsiran 'Ilmi. Dalam tafsirnya, beliau menggambarkan tentang kejadian teleportasi. Teleportasi terjadi tidak lepas dari kekuasaan Allah swt, walaupun

kejadian tersebut tidak mungkin menurut akal manusia biasa. Ṭanṭawi memberi nasihat kepada para pembaca, agar tidak ragu dengan apa yang dilihatnya dan meninggalkan apa yang didengarnya, karena terkadang yang kita dengar belum tentu benar.

3. Setelah melakukan kajian yang berkaitan dengan teleportasi, baik ditinjau dari segi teks al-Qur'ān, maupun ditinjau dari segi ilmu pengetahuan yang dipadukan dengan teori yang ada, maka terdapat relevansi antara teleportasi dalam al-Qur'ān dengan teknologi modern. Teori yang telah dijelaskan oleh para ilmuwan merupakan teori yang bersumber dari al-Qur'ān dan peristiwa teleportasi yang terjadi berabad-abad lalu, merupakan bukti bahwa al-Qur'ān telah menjelaskan teori ini sebelum para ilmuwan menemukannya. Dalam al-Qur'ān, kata teleportasi tidak disebutkan secara langsung, agar manusia selalu berusaha untuk menggali rahasia dalam al-Qur'ān yang belum terungkap dengan kemampuan yang mereka miliki. Dengan bantuan penafsiran modern dan perkembangan pengetahuan manusia, para ilmuwan mulai menemukan teori-teori lainnya yang telah dijelaskan oleh al-Qur'ān.

## **B. Saran**

Dalam menuliskan kajian di atas, penulis yakin bahwa masih banyak kekurangan yang penulis lakukan, karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis dalam melakukan penulisan ini. Karena ilmu pengetahuan terus berkembang, maka penulis berharap penelitian ini dapat dijadikan dasar untuk penelitian selanjutnya, dan penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca.